

弘前市、青森県…台南市（台湾）

Tainan City, Taiwan

1 提携年月日 平成 29 年 12 月 4 日（友好交流に関する覚書締結の日）

2 台南市の概況

台南市は台湾西南部に位置し、東は中央山脈、西は台湾海峡、北は嘉義県、南は高雄市に隣接している。台湾最大の嘉南平原に位置するため全体的に地勢は平坦である。2010 年 12 月 25 日に台南市と台南県が合併し、直轄市に昇格した。昇格後の面積は 2,192 km²、人口は約 187 万人、37 区の行政区で構成される。

台南市は亜熱帯モンスーン気候に属し、一年を通して温暖で雨が少ない。日照も十分のため、米、サトウキビ、雑穀、養殖魚をはじめとする農水産物が豊富で、水田、畑、養魚池、塩田、ハス田、菱の実田の面積で全国一を誇る。また、台南産の胡蝶蘭とマンゴーは、台湾四大農産物にも加えられ、栽培が盛んである。

産業については、中央政府により、台南市には台南サイエンスパークや、中央研究院南部キャンパス、沙崙スマートグリーンエネルギーサイエンスパーク等が相次ぎ設立された。近年では、人工知能（AI）、太陽光発電、半導体、無人自動運転等のハイテク企業が台南市に進出している。

台南は台湾近代史発展の起点となった場所でもあり、1624 年のオランダ当地時代から始まり、明の鄭成功時代を経て、1887 年に清の統治が終わるまで、264 年もの間、台湾行政の中心として栄えてきた。歴史文化の古都という呼び名の通り、国定遺跡や寺院、歴史的建築物及び地方の特色ある祭典等が数多くある。

3 協定提携までの経緯と交流の現状

- ◎平成 23 年 6 月 台南市と弘前市が農業、商業、観光などの各分野における交流を開始し、相互交流を促進。
- ◎平成 29 年 12 月 友好交流に関する覚書を締結。
- ◎平成 30 年 8 月 台湾の代表的な伝統民族文化団体が来県し、台南市の伝統舞踊である「八家将」と、弘前市の「ねぷた」を通した文化交流を実施。
- ◎令和元年 7 月 知事が台南市を訪問し、台南市長と懇談。
- ◎令和 4 年 10 月 友好交流に関する覚書締結 5 周年を記念して青森県知事及び弘前市長のメッセージ動画を作成、送付。
- ◎令和 6 年 2 月 観光国際戦略局次長、弘前市長が、台湾ランタンフェスティバルに参加。
- ◎令和 6 年 12 月 知事が台南市を訪問し、台南市長と懇談。